

16.10.2015 - 12:34 Uhr

Bei der Hager Group sind die Mitarbeiter Chefsache / Franck Houdebert wird neues Vorstandsmitglied des Unternehmens

Blieskastel (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/pm/102450/3149405> -

Mit Franck Houdebert zieht ein ausgewiesener Human Resources-Experte in den Unternehmensvorstand ein

In Zeiten der Wissensökonomie und des Fachkräftemangels entscheidet sich der Erfolg eines Unternehmens mehr denn je an seinen Mitarbeitern. Die Hager Group trägt diesem Umstand jetzt Rechnung, in dem sie ihren bislang dreiköpfigen Vorstand um ein neu geschaffenes Personalressort erweitert. Übernommen wird der Posten von Franck Houdebert, der die Personalarbeit der Hager Group bereits in den vergangenen drei Jahren als Group HR Direktor entscheidend geprägt hat.

"Wir sind ein Unternehmen im Wandel, das sich für die kommenden Jahre Einiges vorgenommen hat", erklärt Daniel Hager, Vorstandsvorsitzender des Familienunternehmens mit Sitz im saarländischen Blieskastel. "Dabei bilden unsere Mitarbeiter unsere wichtigste strategische Ressource, die wir künftig noch stärker fördern und weiterentwickeln wollen"

Das neue Vorstandsmitglied der Hager Group ist 50 Jahre alt, gebürtiger Franzose und ein ausgewiesener Personalarbeitsexperte. Vor seiner Zeit bei der Hager Group sammelte Franck Houdebert umfangreiche HR-Erfahrungen in diversen Unternehmen. Während seiner Tätigkeit für die Hager Group (ab 2001) wuchs die Belegschaft auf fast 12.000 Mitarbeiter. In diese Zeit fiel auch die Aufnahme der Hager Group in die "Investors in People"-Organisation, die weltweit Standards in ausgezeichneter Personalarbeit setzt.

Als Unternehmensvorstand kann Houdebert der Personalarbeit jetzt noch einmal zusätzliches Gewicht verleihen. Dieser Vorteil ist laut Günther Fleig, Aufsichtsratsvorsitzendem der Hager Group, gar nicht hoch genug einzuschätzen: "Die personelle Verstärkung des Unternehmensvorstands im Bereich Human Resources hilft uns bei der Unterstützung unserer Wachstumspläne und der Umsetzung unseres strategischen Unternehmensprojekts, Projekt 2020. Mit Franck Houdebert haben wir nicht nur einen Experten, sondern jemanden, der das Unternehmen in- und auswendig kennt."

Seinen Posten als Unternehmensvorstand Human Resources wird Houdebert zum 1. Januar 2016 antreten. Seine Vorstandskollegen heißen Daniel Hager (Vorstandsvorsitzender), Bertrand Schmitt (Chief Operating Officer) und Philippe Ferragu (Chief Group Resources Officer).

Über die Hager Group

1955 wurde Hager im saarländischen Ensheim gegründet. Das Unternehmen ist heute ein führender Anbieter von Lösungen und Dienstleistungen für elektrotechnische Installationen in Wohn-, Industrie- und Gewerbeimmobilien. Das Leistungsspektrum reicht von der Energieverteilung über die Leitungsführung und Sicherheitstechnik bis zur intelligenten Gebäudesteuerung.

Als unabhängiges, inhabergeführtes Familienunternehmen mit Sitz in Blieskastel, Deutschland, gehört die Hager Group zu den Innovationsführern der Branche. 11.400 Mitarbeiter erwirtschaften einen Umsatz von rund 1,7 Milliarden Euro. Komponenten und Lösungen werden an 23 Standorten rund um den Globus produziert, Kunden in mehr als 95 Ländern der Erde setzen auf sie. Ihrem Vertrauen verdanken wir unseren Erfolg. www.hagergroup.com

Folgen Sie uns!

<https://www.facebook.com/hagergroup>

<https://twitter.com/hagergroup>

<https://www.linkedin.com/company/15100>

<https://plus.google.com/+hagergroup/posts>

<https://www.youtube.com/user/hagergroup>

Kontakt:

Claire Freudenberger

Manager Corporate Public Relations

Hager Group 132 boulevard de l'Europe - BP 3

67215 Obernai Cedex

+33 (0)3 69 55 61 88

+33 (0)6 76 35 47 60

claire.freudenberger@hager.com

www.linkedin.com/in/clairefreudenberger

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100052619/100779230> abgerufen werden.